

INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES

Grippe

Ethiopie

Depuis le 30 août, le nombre des cas déclarés chaque semaine s'est élevé, successivement*, à 210, 172, 175 et 154 (aucun décès). La plupart se sont produits dans le Shoa (379 pour ces quatre semaines) et la province de Harar Bale (74). (Voir *R.E.H.* N° 357.)

* Non compris la semaine terminée le 19 septembre, pour laquelle les données manquent.

Pérou

1.060 cas ont été enregistrés pour la deuxième moitié d'août, contre 1.486 pour la quinzaine précédente. La plupart se sont produits dans les départements suivants: Cajamarca (376), Piura (245), Lambayeque (145), Junin (55), Arequipa (42), Ancash (40). (Voir *R.E.H.* N° 357.)

Trinité et Tobago

626 cas (aucun décès) ont été enregistrés pour la période de quatre semaines terminée le 7 octobre, contre 606 (1 décès) pour la période de quatre semaines précédente.

L'affection, qui est bénigne, est répandue dans tout le territoire. On ignore quel est le virus en cause. (Voir *R.E.H.* N° 357.)

Uruguay

Dans le département de Montevideo, 199, 174 et 118 cas ont été enregistrés pour les semaines terminées les 17, 24 et 31 octobre (Voir *R.E.H.* N° 358.)

EPIDEMIOLOGICAL NOTES

Influenza

Ethiopia

The number of cases reported each week since 30 August was, successively*, 210, 172, 175 and 154 (no deaths). The majority occurred in Shoa (379 for these four weeks) and Harar Bale (74) provinces. (See *R.E.H.* No. 357.)

* Excluding the week ended 19 September, for which data are lacking.

Peru

1,060 cases were recorded for the second fortnight in August, compared with 1,486 for the preceding fortnight. The majority occurred in the following Departments: Cajamarca (376), Piura (245), Lambayeque (145), Junin (55), Arequipa (42), Ancash (40). (See *R.E.H.* No. 357.)

Trinidad and Tobago

626 cases (no deaths) were recorded for the four-week period ended 7 October, as against 606 (1 death) for the preceding four-week period.

The disease which is of a mild character is widespread throughout the whole territory. The virus involved is not known. (See *R.E.H.* No. 357.)

Uruguay

In Montevideo Department, 199, 174 and 118 cases were recorded for the weeks ended 17, 24 and 31 October. (See *R.E.H.* No. 358.)